

Regionale Messe für Vereine

Vorbereitungen laufen

Dessau/MZ. Für den 28. Juli organisiert die „Initiative Dessau - Arbeit für Anhalt“ die erste regionale Vereinsmesse für Dessau und Umgebung. Von 10 Uhr bis 18 Uhr präsentieren sich 20 Vereine auf dem Gelände der ehemaligen Post am Hauptbahnhof. Das Tagesprogramm wird von den Vereinen selbst gestaltet. So werden der Spielmannszug Blau-Weiß Roßlau ein kleines Konzert und der Budokai Dessau KyuYoSan eine Karatevorführung geben. Der Verein „Von der Rolle“ wird mit einer BMX-Show aufwarten. Ein weiterer Höhepunkt des Tages ist der 2. Dessauer-Papierfliegerwettbewerb.

Ziel dieser Veranstaltung ist es, allen Projekten und eingetragenen Vereinen der Region eine Plattform zu bieten, sich und ihre Arbeit vorzustellen. Gleichzeitig kann kräftig mitgefeiert werden, wenn die Initiative Dessau ihr jährliches Hof fest veranstaltet.

 *Teilnahmebedingungen können ab 25. Juni im Internet (www.ini-dessau.de) eingesehen oder telefonisch unter 5 03 44 62 erfragt werden.*